

3W Power S.A. / AEG Power Solutions



WKN: A114Z9 ISIN: LU1072910919 Land: Großherzogtum Luxemburg

Nachricht vom 04.09.2014 | 08:54

3W Power S.A. / AEG Power Solutions: Veröffentlichung gemäß § 26 Abs. 1 WpHG mit dem Ziel der europaweiten Verbreitung

3W Power S.A. / AEG Power Solutions

04.09.2014 08:54

Veröffentlichung einer Stimmrechtsmitteilung, übermittelt durch DGAP - ein Service der EQS Group AG.

Für den Inhalt der Mitteilung ist der Emittent verantwortlich.

Die Close Brothers Group plc, London, Vereinigtes Königreich, hat uns am 3. September 2014 Folgendes mitgeteilt: Der Stimmrechtsanteil der Close Brothers Group plc an der 3W Power S.A. hat am 29. August 2014 die Schwelle von 5% überschritten und betrug an diesem Tag 9,9999996%. Dies entspricht 83.703.70 Stimmrechten, von denen sämtliche indirekte Stimmrechte sind.

Die Kette der kontrollierten Unternehmungen, von denen die Stimmrechte wirksam gehalten werden, umfasst:

- Close Brothers Group plc
- Close Brothers Holdings Limited (UK)
- Close Securities Holdings Limited (UK)
- Close Securities (Germany) Limited (UK)
- Close Brothers Seydler Bank AG (DE), von der die direkten Stimmrechte gehalten werden

Die Close Brothers Seydler Bank AG hält die Aktien als Treuhänder für unterschiedliche Kunden. Es existiert eine Trust and Transfer Vereinbarung, welche die Ausübung von Stimmrechten ausschließt. Die Aktien werden in einem Treuhandkonto eines Kunden (d.h. im Depot A Bestand) gehalten und nicht in den Handelsbeständen der Close Brothers Seydler Bank (Depot A).

04.09.2014 Die DGAP Distributionsservices umfassen gesetzliche Meldepflichten, Corporate News/Finanznachrichten und Pressemitteilungen. DGAP-Medienarchive unter www.dgap-medientreff.de und www.dgap.de

Sprache: Deutsch
Unternehmen: 3W Power S.A. / AEG Power Solutions
19, rue Eugène Ruppert
L-2453 Luxembourg
Großherzogtum Luxemburg
Internet: www.aegps.com

Ende der Mitteilung

DGAP News-Service

3W Power S.A. / AEG Power Solutions



WKN: A114Z9 ISIN: LU1072910919 Land: Großherzogtum Luxemburg

Nachricht vom 04.09.2014 | 08:54

3W Power S.A. / AEG Power Solutions: Release according to Article 26, Section 1 of the WpHG [the German Securities Trading Act] with the objective of Europe-wide distribution

3W Power S.A. / AEG Power Solutions

04.09.2014 08:54

Dissemination of a Voting Rights Announcement, transmitted by DGAP - a service of EQS Group AG. The issuer is solely responsible for the content of this announcement.

Close Brothers Group plc, London, United Kingdom, has informed us on 03 September 2014 about the following: Close Brothers Group plc's share of voting rights in 3W Power S.A. exceeded the threshold of 5% on 29 August 2014 and amounted to 9.9999996% on this day. This is equivalent to 83,703,70 voting rights, which are entirely indirect voting rights.

The chain of controlled undertakings through which the voting rights are effectively held is:

- Close Brothers Group plc
- Close Brothers Holdings Limited (UK)
- Close Securities Holdings Limited (UK)
- Close Securities (Germany) Limited (UK)
- Close Brothers Seydler Bank AG (DE) which has the direct voting rights

Close Brothers Seydler Bank AG owns the shares as a trustee for several clients. There is a Trust and Transfer Agreement and the contract says that the exercise of voting rights is excluded. The shares are held in a client's fiduciary account (i.e. in Depot A Bestand) and not in the trading positions of Close Brothers Seydler Bank (Depot A).

04.09.2014 The DGAP Distribution Services include Regulatory Announcements, Financial/Corporate News and Press Releases. Media archive at www.dgap-medientreff.de and www.dgap.de

Language: English
Company: 3W Power S.A. / AEG Power Solutions
19, rue Eugène Ruppert
L-2453 Luxembourg
Grand Duchy of Luxembourg
Internet: www.aegps.com

End of Announcement DGAP News-Service